

Sans considérer combien vaine, combien futile était cette complaisance et combien infirme et inconsistante la plus sage et la plus pure des humaines affections.

Ils gémiront ! et leur douleur infructueuse leur rappellera qu'ils n'ont point voulu gémir, tandis qu'ils en avaient le temps et l'occasion !

Et parce qu'ils auront refusé de porter ici-bas une croix passagère, ils seront cloués à une croix inévitable et éternelle !

Ils gémiront, mais il sera trop tard !

Oh ! qu'il importe donc peu de couler une vie douce et prolongée, lorsqu'elle est alourdie de péchés ! qu'il importe plus de mener une vie bonne et vertueuse !